
审计问题整改实施方案(模板7篇)
无论是在个人生活中还是在组织管理中，方案都是一种重要
的工具和方法，可以帮助我们更好地应对各种挑战和问题，
实现个人和组织的发展目标。通过制定方案，我们可以有条
不紊地进行问题的分析和解决，避免盲目行动和无效努力。
下面是小编精心整理的方案策划范文，欢迎阅读与收藏。

审计问题整改实施方案篇一

根据您科下达的整改告知书内容，我院非常重视医疗护理中
存在的问题，为了加强对存在问题的彻底整改。我院于6月22
日召开全院职工大会，会议上通报了这次检查中存在的不足，
并对存在问题的科室予以批评，要求各科室、各岗位人员高
度重视整改内容，逐条对照认真排查，限时改正整改内容，
现将整改工作情况汇报如下：

1、台账资料需更新：加强了科主任工作台帐的检查和指导，
各科工作台账已更新和继续完善。

2、医师执业资质方面：现已作出重新调整，朱晓红、张恒两
人已不再值班，病区值班由南云丽、敖凤玲、田平医师担责。

3、病历书写方面：加强病历书写规范学习和检查评价，临床
医生能及时完成病历书写，要求对已完成的打印病历及时打
印放入病历中，上级医师对病历及时签字审评。已经完成整
改。我院外科病历不存在无手术记录、无手术同意书、无医
患沟通记录。有可能没有及时打印或未做手术前的病历。

1、将全体提护理和后勤人员集中学习，有关氧气使用注意事
项，明确氧气使用后，桶内应留有氧气5kg/cm2（相当
于0.5mpa）时应予更换，挂上“空”牌，新运来的氧气桶挂上
“满”牌。



2、学习和掌握有关湿化瓶的消毒、存放以及使用的.规范要
求，使全院各科室使用中的湿化瓶全部标注有消毒日期和启
用日期。

3、将后勤处全部输液卡纸张作废，改用新设计的输液卡，内
容包括：姓名、床号、瓶次、日期、时间、核对人、配药人、
输液人、换液人。

4、将手术科室和非手术科室护理记录单整合，记录的次数按
新规范要求入院记录一次、出院记录一次，期间有病情变化
随时记录。

5、未被感染输液瓶（袋）已建立暂存点，并制定有相关制度
和建立领导组织。

6、手术室取消甲醛熏蒸消毒。

审计问题整改实施方案篇二

关于审计问题整改情况报告 xxx 审计局：

贵局洞审经报(2019)3 号审计报告已于 2019 年 1 月 9 日
收悉。报告中指出的主要问题我单位组织相关人员进行认真
对照整改，现将整改落实情况报告如下：

一、区供销合作社问题整改(一)接待费结算不规范问题整改。

针对报告指出的接待费未当日结算，未刷公务卡情况。组织
全体工作人员认真学习《落实公务接待 “三严四禁” 规定
实施细则》和区纪委有关公务接待等文件规定。由分管主任
牵头对财务审计科，综合办等工作人员进行集体提醒谈话，
重申报销规定杜绝类似情况再发生。



(二)合作经济组织运营服务补助未提供发票问题整改。

我社 2017 年拨付 2015 年度各服务社和服务体运营经费补
助，由于2015 年申请拨项目 2017 年才拨付，历经时间较长，
部分申请单位开支的发票如区供销经营服务社、农产品经纪
人已在项目单位入账，另外几家村级服务社只是工作平台没
有工商登记和银行开户，依托村组织进行拨付补助，项目开
支发票在各村报销入账。区委巡察组在 2017 年对我单位巡
察时也提出类似问题，根据这种情况我社在 2018 年开始停
止该项服务费补贴，今后将不存在这种情况发生。

(三)重大决策未经党组会议决议问题整改。

我社所属农资日用品工业公司 2017 年 2 月对临近保质期的
烟花 446

件进行削价处理。原价 5.76 万元，处理价 3.56 万元，降
价 2.2 万元。在2016 年 12 月的社务会议已进行研究但未
经党组研究。今后我社将严格落实“三重一大”事项的集体
决策制度和党组对重大事项监督决策程序。根据供销社人、
财、物管理的工作需要完善相关工作制度，并于 2018 年洞
供党组〔2018〕10 号文件修改完善党组议事规则。

二、下属公司财务管理不规范问题整改(一)收入未列成本及
货款大额现金支付问题整改。

2016 年 2 月农资日用工业品公司采购烟花 56000 元销售
90090 元已入账。当年未按时将已销商品成本计入当期损益，
现我社已督促公司财务人员在 2019 年 1 月 31 日 2 号凭
证进行账务调整处理。

(二)销售未确认收入，未缴纳相关税务问题整改。

农资日用工业品公司财务已在 2018 年 12 月 31 日第 26



号凭证对该笔业务做收入处理并缴纳了相关税费。

(三)库存商品采购未提进项税款整改。

根据审计报告要求农资日用工业品公司财务人员已在 2019
年 1 月 31日 1 号凭证补提了进项税款。

(四)库有商品采购未取得发票入账问题整改。

针对审计报告的相关内容，落实 2016 年 4 月至 9 月购进
农药 26775元发票补开事宜。我社经与温州市佳蓝农业生产
资料有限公司及税务部门多次对接，由于现行的增值税发票
管理规范，对方企业无法开具原来的货物和品名的发票，因
此无法补开发票。下一步我社将加强下属企业的管理进一步
规范明确商品采购发票结算相关制度，杜绝类似事情发生。

三、其他问题整改(一)往来款长期挂账清理问题整改。

我社在 1 月 9 日收到贵局审计报告，在 2 月 2 日也收到
区委批示交办单《关于尽快处理区供销合作社往来款长期挂
账问题的建议》王书记(2019第 36 号)。目前我社已将清查
分类和处理意见讨论稿在 3 月 5 日区府办研讨会提交贵单
位审核，下一步再交区政府有关会议确定同意后组织实施。

(二)固定资产账实不符问题整改。

根据审计报告我社已对盘盈打印机一台进行估价，已在 2019
年 1 月31 日 1 号凭证做入账处理，今后将定期进行资产盘
点工作，确保账实相符。

非常清晰的架构。

2020关于审计问题整改情况报告

审计督查问题整改情况报告



关于审计查出问题整改情况报告

关于审计查出问题的整改情况报告

审计问题整改实施方案篇三

自收到山亭区审计局对我镇《某某同志任__镇党委书记期间
经济责任审计的报告》后，主要领导和财务人员认真检讨了
我镇在日常财务管理上存在的的问题。虽然我镇在执行财经
法规方面是严格的，但在“预(决)算执行、财务管理及内部
控制制度、部门收费”方面还存在未按财经法规去做的现象。
镇主要领导和财政所对这次经济责任审计非常重视，立即组
织相关人员针对存在的问题再次进行自审并以积极的态度加
以整改，将整改情况汇报如下：

针对存在的具体问题逐一整改。

一、对于在预(决)算执行存在的问题，我们做了认真细致的
分析，存在的问题坚决予以纠正。虚列的财政收支、空转税
收已经调整了有关预算科目；挤占截留的村级转移支付已列
明计划，并逐步按计划拨付到位；通过镇经委向纳税人支付
的扶持款，今后不在支付；对专项资金已单独核算，今后不
在挤占挪用或直接弥补经费的不足；对农业税收的征缴，今
后按税法规定的科目，按时足额上缴。

二、对于财务管理及内部控制制度存在的问题，也已作了全
面的整改。已加强了现金和银行存款的管理，把以私人名义
的存款已转入单位的银行存款帐户；对库存白条进行了清理
清查，公务借款，基本收回，并以做了帐务处理，个人借款
以下了催款通知书，限期收回；对业务费已建立了开支制度，
今后业务费严格执行开支制度，特别是从严掌握业务招待费
的开支；固定资产已按照《行政事业单位财务规则》健全了
固定资产帐簿，并把已有的固定资产登记入帐；加强完善了



内部控制制度，杜绝不合理开支；应缴纳的个人所得税已足
额补缴入库。

三、对部门收费存在的问题，镇民政办已把违规收费所得全
部上缴镇财政，并加强了对部门收费的管理，坚决杜绝类似
的情况再次发生。

四、对停收租金的水泥厂，我镇经过调查核实，经党委会研
究决定，制定了租金征收办法，保证了集体资产的增殖和收
益，不断增加镇财力。

在积极整改的同时，认真自我反省，吸取教训，在今后的工
作中着重加强以下几个方面的工作：

一是加强财务队伍建设。组织财会人员学习《财会基础知
识》，学习相关专业技术，抓好业务技能培训，强化思想训
练，提高财会人员的政策水平，思想素质和业务素质。

二是加强预(决)算执行。严格按照《预算法》的规定编制乡
镇预算，坚决杜绝虚列财政收入和支出。对村级的转移支付
严格按照有关政策规定及时足额拨付到位，不挤占、挪用，
确保惠农政策执行不走样。

四是加强对镇直部门预算外资金的管理。镇财政加强对预算
外收费票证的管理，建立、健全预算外收费票证领、销、存
和登记、报告制度。收取算外资金时，必须使用省级财政机
关统一印制或监制的票据，收取的算外资金，必须依照法律、
法规和有法律效力的规章制度所规定的项目、范围、标准和
程序执行，坚决禁止乱收费，同时也避免了预算外资金的体
外循环。

审计问题整改实施方案篇四

自去年9月__×对我公司“三重一大”决策制度贯彻落实情况



进行检查以来，公司党政按照检查组《关于对“三重一大”
决策制度贯彻落实情况调研检查反馈意见》的要求，着手进
行整改落实工作。现将整改情况汇报如下：

1、高度重视，明确责任

按照主管领导要求，公司领导责成纪检监察审计部牵头，各
相关部门围绕“需要改进和完善”的要求和建议，实施整改。

2、明确方向，制定措施

针对检查中所掌握的主要问题和不足，和相关部门领导进行
了细致沟通，要求各部门制定整改措施，抓好落实。依
据“三重一大”内容，查找和完善相关配套制度是否匹配，
拟定需补缺的制度及出台计划；强化所属单位特别是实体单
位的集体决策、民主决策意识，并将其延伸至项目团队，加
大项目部纪检员（监察员）监督责任考核。

3、认真自查，抓好“回头看”

重点查找公司及各部门在落实“三重一大”决策事项中，是
否坚持集体决策、科学决策、民主决策和依法依规决策，通
过对一年来公司决策事项和相关配套制度以及落实情况的梳
理，要查找会议记录（纪要）是否齐全，执行过程是否符合
决策纪律要求，并提交自查报告。

4、存在的不足和下一步打算

通过整改，公司“三重一大”决策制度得到了进一步规范和
完善，严格按照制度要求落实和执行，程序合法合规，集体
决策、民主决策意识不断增强。但在自查过程中，也发现一
些不足，主要是：

一是按照现代企业发展趋势，“三重一大”决策配套制度有



待进一步完善；二是“纵向到底，横向到边”的“三重一
大”制度落实监督体系尚未完善；三是“三重一大”决策事
项考核评价和后评估制度尚未完善；四是基层单位“三重一
大”基础资料整理不够及时，不够规范。

下一步，我们将严格按照要求，进一步细化公司的实施程序
和细则，尝试逐步建立健全决策议题征询制、民主决策公示
制、失责责任追究制等制度，努力做到规范化、制度化和程
序化。

4、进一步规范“三重一大”的文件资料整理，完善归档。

二、关于法律实务部门整改落实工作的整改措施

1、加快法律事务管理工作机构和队伍建设。设立专职的法律
事务管理部门，法律事务管理部门对公司负责人负责。在各
下属公司配备一名专职或兼职法律事务人员，由公司法律事
务部和下属公司负责人双重领导。

2、健全公司规章制度体系，即结合公司发展规划制定出公司
的规章制度完善计划，强化规章制度的建立、健全与完善，
并保障其执行。

3、制定并实施普法宣传规划。根据国家普法规划要求，结合
公司实际情况和需要，制定出本单位的普法规划和年度普法
宣传实施计划。在全公司范围内有计划、分层次、讲实效、
有针对性的深入开展普法教育。

4、进一步健全合同管理制度、提升合同管理水平。合同由法
律事务管理机构归口管理，公司各级业务机构中均应配备具
有较高法律素质和业务水平，熟悉合同法及相关法律知识的
专兼职合同管理人员，具体负责合同管理的日常工作和承办
其他合同事务。



5、建立健全监督监察机制，加大规章制度执行力度。要把公
司的经营管理行为置于法律监督、纪律监督和民主监督之下，
并建立行之有效的监督程序。在公司内部落实纵横两套监督
机制，一套是自上而下的“逐级负责”的纵向监督体系；一
套是横向的部门间的监督体系。对发现的问题及时处理，以
维护公司的合法权益。

审计问题整改实施方案篇五

县审计局派出审计组对原土地和房屋征收工作办公室主任巫
法源任期期间履行经济责任情况进行了审计。自收到《审计
报告》后，征收指导中心主要领导对这次经济责任审计高度
重视，立即组织相关人员对存在的问题再次进行自审，以积
极的态度对问题逐一进行整改。现将整改落实情况汇报如下：

一、对于重复领取加班伙食补助3000元的问题，我们及时通
知相关人员，按规定退回重复领取的加班伙食补助，并组织
学习《关于规范机关单位工作人员夜餐费开支管理的通
知》(遂财行〔2016〕132号)文件精神，进一步加强单位内部
审核，严格执行夜餐费开支管理规定。

二、对于结余资金89.93万元未盘活的问题，已与县财政协商
沟通，由我中心合理使用。

三、对会计基础资料不完整的问题(2016、2017年发放2016
年1—6月食堂饭卡，工会发放春节慰问品大米、食用油，发
放清单未签字)作了全面整改，找到相关当事人补全发放清单
上的签字，进一步规范会计基础工作，严格做好原始凭证审
核。

在积极整改的同时，认真自我反省，在以后的工作中加强以
下几个方面工作：

一、加强财务队伍建设。进一步加强单位财务队伍人员的相



关培训，提高财务理论业务知识。

二、加强财务管理。加强财务审核，确保外来原始凭证的真
实性、合法性。确保入账原始凭证要素齐全、票据合规。

三、加强单位内部管理制度。进一步完善单位内部各项管理
制度，促进单位各项管理更加规范化。

审计问题及整改报告

审计问题整改报告范文

审计问题整改实施方案篇六

根据怀仁县审计局《怀仁县义务教育阶段中小学__财务收支
审计报告》，我校主要领导和财务人员认真检讨了我校在日
常财务管理上存在的的问题。针对存在的问题多次进行自审
并以积极的态度加以整改，现将整改情况汇报如下：

一、针对我校大班制现象的问题

我校现有学生数1690人，5055人班级数17个，5560人以上班
级数13个，班容量超大现象较为严重。就这一情况，目前我
校已建成新教学楼一座，内设标准化教室12个，除各功能教
室外，预计在原有的基础上增加教学班，并尽可能控制招生
数，在最大限度上控制班容量。

二、针对教学楼配套资金不到位的问题

关于新建教学楼，批准投资375万元，其中：中央财政172.5
万元，县财政应配套202.5万元，实际配套77.5万元，未配
套125万元。就一问题，我校和县教育主管部门已向县财政部
门递交申请，争取资金早日到位。



三、针对我校扩大范围支出为教师发福利的问题

关于我校__公用经费办公费列支教师福利品的问题，根据
《预算法实施条例》第三十八条和《审计法实施条例》第四
十九条，我校已计划将所发之福利资金原渠道归还，今后不
再发放。

四、针对固定资产管理不规范的问题。

《报告》中指出，我校在__年购置乒乓球桌一套未记入固定
资产的问题，补记固定资产并再次严格按照规定，对固定资
产进行全面清查盘点，做到帐、卡、物相符。

五、针对教育资源均衡配置仍存在短缺的问题

《报告》中指出我校教学仪器设备仍短缺996台件。音体美卫
器材仍短缺600台件，图书仍短缺14681册。就此问题，我校
根据学校的实际情况，向教育主管部分申请资金尽快配齐所
短缺的各类器材设备。

通过县审计部门对我校__财务收支情况的审计，我们认识到
了财务管理方面还不够严谨。针对所存在的问题，今后我们
将进一步加强管理，完善各项财务制度，认真采纳审计部门
提出的审计建议，并逐项予以整改。 学校财务审计整改报告
范文2 根据__市审计局对市直部门__年度预算执行和决算草
案审计报告的'要求，我校对审计中发现的问题非常重视，并
进行了整改，汇报如下：

非税收入未及时上缴。截至20__年4月8日，我校应缴未缴款
项共30163.85元，其中学费29625.00元，热水费538.85元。
于20__年5月9日已足额上缴完。

审计中发现的问题均已整改完毕，在今后的工作中，各年度
的各项应缴国库款和应缴财政专户款都要在年终前全部上缴，



我校将加强和提高财务人员和相关业务经办人员的业务素质，
组织学习相关法律法规、制度和文件，进一步加强财务管理
制度建设，加强预算管理，避免同类问题的再次发生。

审计问题整改实施方案篇七

市审计局于今年3月至4月派出审计组对我委20__年度预算执
行和其他财政收支情况进行了审计，发现了一些问题，提出
了几项审计整改要求。根据审计提出的整改要求，我委高度
重视，召开了专题会议进行研究，对整改进行了部署，并组
织进行了认真整改。现就审计报告中提出问题的整改情况报
告如下：

一、关于“年初预算编制不完整”问题

由于20__年度以前市财政局未要求市直所有单位将上年结余
资金列入预算进行申报，因此，我委在申报20__年预算草案
时，未申报上年结余资金，造成部门预算编制不完整。20__
年度我委已严格按照市财政局要求将上年结余资金列入
了20__年部门预算草案。

在今后的部门预算编制过程中我委将如实反映资金结余情况，
确保部门预算编制完整，真实。

二、关于“预算约束力不强”问题

为了充分调动县市区做好争资立项和其他发改工作的积极性
主动性，我委对县市区发改局进行了以项目建设、争资立项
等工作为主要内容的工作考核，并给予了适当的经费奖励。
经我委20__年3月第四次委务会研究，从我委自筹经费中列
支20__年各县市区发改工作绩效考核奖金27万元。

今后，我委将规范对县市区发改工作绩效评估工作，按照预
算管理体制的要求，安排使用财政资金。



三、关于“决算报表编制不准确”问题

经核实，我委在编制20__年度部门决算时，将少反映的254.2
万元，列入了其他商品和服务支出，未列入上年项目结余，
导致决算报表编制不准确。我委已和市财政局衔接，将在编
制20__年部门决算时调整20__年上年项目结余数据，保证决
算报表编制的准确性和真实性。

今后，我委将在编制决算报表时，切实做到内容完整、数字
真实。

四、关于“公务卡消费支出比例远低于25%的规定”问题

经核实，造成此问题的主要原因是我委工作性质特殊，比如
每年发放全市固定资产投资奖等现金支出额度较大，致使拉
低了公务卡支付比例。今年以来，我委已对公务卡结算管理
进行了进一步规范，要求各科室严格按照《郴州市财政局关
于进一步深化集中收入制度改革的通知》(郴财库[20__]261
号)和《郴州市人民政府办公室转发市财政局等部门关于进一
步推进全市公务卡改革的实施意见的通知》文件精神，凡是
能够使用公务卡结算的，要坚决使用公务卡结算。突出强调
出差的住宿费、公务接待费、交通费等支出，要严格按规定
用公务卡结算。

今后，我委将按照审计报告提出的整改要求，进一步落实整
改措施，加强单位预算管理，做好预决算编制工作，建立健
全经费管理制度，规范财政资金使用，严格公务卡支付管理，
提高公务卡支付比例，杜绝经费支出中的漏洞。

以上报告，请予审议。


